
 

 

Hallo, 

 

Es gibt eine neue Fußball-Idee in Berlin. 

Es gibt bald ein neues Fußball-Angebot in der 1. Inklusive Fußball-Liga Berlin. 

Das Angebot heißt: Walking Football. 

 

Walking Football ist Fußball mit besonderen Regeln. 

Beim Walking Football darf niemand rennen. 

Alle gehen nur. 

Das Spiel ist langsamer als normales Fußball. 

So verletzt du diich nicht so leicht. 

Das macht Spaß. 

Walking Football ist für alle Menschen. 

Alle können mitmachen. 

Egal, wie alt und fit sie sind. 

 

Wir machen das zusammen mit der Aktion Mensch. 

Wir möchten viele neue Walking-Football-Teams gründen. 

Die Teams sollen überall in Berlin sein. 

Dafür suchen wir Partner. 

 

Das können diese Menschen oder Gruppen sein: 

• Zentren im Stadt-Teil, 

• Vereine, 

• Werkstätten für Menschen mit Behinderung, 

• Fußball-Gruppen, die ein Training machen wollen. 

 

Alle Menschen können mitspielen. 

Auch Menschen ohne Behinderung. 

Du musst keine Erfahrung haben. 



 

 

Hauptsache, du hast Freude an Bewegung und anderen Menschen. 

 

Wir suchen auch Freiwillige. 

Du kannst Trainer werden. 

Du kannst Schiedsrichter werden. 

 

Wir helfen dir beim Anfang. 

Es gibt Schulungen. 

Wir unterstützen dich. 

 

Unser Ziel: 

Walking Football soll es immer in Berlin geben. 

Viele Menschen sollen zusammen spielen können. 

Es geht um Bewegung, Treffen und Gemeinschaft. 

 

Du kannst mit uns sprechen. 

Wir kommen gerne zu dir. 

Wir können eine Veranstaltung machen. 

Dann erzählen wir dir mehr zum Projekt. 

 

Wenn du Interesse hast, sag uns Bescheid. 

Wir freuen uns auf dich. 

Wir können einen Termin vereinbaren und reden.  

Mit sportlichen Grüßen 

 

Viljo Anlauf 

Projektkoordination „Walking Football – 1. Inklusive Fußball-Liga Berlin“ 


